

～学校から保護者の皆様へ～

津市立北立誠小学校

北立誠小学校 学校だより

第25号

2019年 2月 8日

学校教育目標「やる気いっぱい やさしさいっぱい 夢いっぱい」

「一生の思い出」 江戸橋現場見学会

1月31日(木)。「江戸橋現場見学会」。当日は天候悪化が予想されたため、一部日程を変更し、実施しました。橋の架け替えのタイミングでしか体験できない活動だけに、子どもたちも心待ちにしていた活動です。(午前中に全学年実施できてよかったあ)見学会は完成前の橋を対岸まで行き、舗装前の橋面に絵や文字を描き、測量体験または高所作業車乗車、そして江戸橋の歴史・工事の進捗状況等の展示物の写真パネル、橋梁模型等の展示物見学と盛りだくさんな内容でした。橋面に描いた絵や文字は舗装後も橋とともに残り続けるということです。この現場見学を通じて、土木技術・建設機械を体験できたことで建設業界へ興味を持つ機会ともなりました。今回は工事現場であり、重機等も搬入されていたことなどから、保護者の皆様にはご覧いただけなかったこともあり、学校ホームページでもその様子を紹介いたします。現場見学会を実施いただいた三重県及び株式会社 ピーエス三菱に改めて感謝申し上げます。ピーエス三菱より「江戸橋」の橋カード・2学年合同の集合写真の下敷きを提供いただいたことも合わせてお知らせします。

いい経験でした。理由は橋に絵をかくことも一生に一度だけだと思ったからです。あと、橋はどうして落ちないのかなどいろんないい経験ができてよかったです。5年 横山漣さん



おえかきはしょうらいのゆめのポーターをかいて名まえもかきました。こうしょ(作業車)にのぼってけしきを見るときはたかくてジェットコースターがすきなわたしがえらばれてうれしかったです。1年 濱口心夏さん



すごく楽しかったです。わけは、一生江戸橋にのこる絵をかいたからです。また、知らない道具などもみられてうれしかったです。それに、アスファルトはすごくきれいで23号とはちがうきれいな橋ができると思うとワクワクするからです。見学会楽しかったです。ありがとうございました。4年 永澤太一さん



安全・安心

不審者侵入を想定した避難訓練

1月29日(火)、津警察署・津駅前交番から5名の警察官に來校いただき、避難訓練を実施しました。どの学級も静かに落ち着いて避難できました。集合後、警察官から、不審者に会ったら「助けて」と叫ぶことなど、対応の仕方を教えていただきました。その後、これまでもから学校が保管している分に加え、本年度、北立誠小学校PTAより提供いただいた「さすまた」も使用し、犯人役の警察官を相手に職員が実演しました。「さすまた」を提供いただきありがとうございます。



3年防災教育

語りを通して災害に備えよう

2月1日(金)、四日市大学・東日本大震災支援の会所属の語り部 安田要さんを講師に迎え、3年生が防災・減災について学習しました。安田さん自身が地震の時の行動やその後の避難生活、今、わたしたちがしておくべきこと等をお話いただきました。



安田さんから資料提供したいと申し出てくださいました。この学習は、安田さんの地震・津波による被害を少しでも減らしたいという思いや願いも伝わったことと思います。

2019年度 下校時刻変更のお知らせ

来年度より、3・4年生の外国語活動を35時間、5・6年生の外国語活動（2020年度より外国語科）を70時間実施するにあたり、以下のとおり授業時間増及び下校時刻の変更となりますので、ご理解の程、よろしくお願いいたします。

第3学年 年間を通して1時間増。（月・水曜日は5限 火・木・金は6限となります。）

第4学年以上 水曜日5限を除き、月・火・木・金は6限となります。さらに、以下の月曜日のみ、委員会またはクラブを7限に実施するため、下校時刻は15時45分（今年度の下校時刻より10分の繰り下がり）に繰り下がります。

【下校が15時45分となる月曜日】

4月15日（月）、5月13日（月）、6月24日（月）、7月1日（月）、
9月9日（月）10月7日（月）、11月11日（月）、12月2日（月）、
1月20日（月）、3月2日（月）

ホームページでは、公開していません。

三重県総合博物館クイズ

MieMuの企画展「^{きかくてん}くらしの^{どうぐ}道具^{てん}」展からの^{しゅつだい}出題です。

^{みぎ}右の^{しゅしん}写真は、^{いま}今、^{つか}使われているどの^{でんかせいひん}電化製品と

^{おな}同じ^{やくわり}役割をする^{どうぐ}道具でしょうか。

1



テレビ

2



冷蔵庫

3



洗濯機

